



Priener Riesen-Radeln noch bis Mitte September

Beitrag

38 Meter hoch und noch bis vorläufig 15. September im Umlauf – das sind ein paar von vielen Eckdaten des heurigen Riesenrades im Hafen der Chiemsee-Schiffahrt in Prien-Stock. Das Riesen-Radeln ist täglich ab 10 Uhr bis ca. 20 Uhr möglich, es lohnt sich allein schon wegen der herrlichen Aussichten und weil es ein echtes Familien- und Gemeinschafts-Erlebnis ist.

Foto: Das Priener Riesenrad in der Morgenstimmung am Chiemsee



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien